

*„Hast du Angst vor dem Tod?“
fragte der kleine Prinz die Rose.
Darauf antwortete sie:
„Aber nein, ich habe doch gelebt, ich habe doch geblüht
und meine Kräfte eingesetzt so viel ich konnte.
Und Liebe – tausendfach verschenkt –
kehrt wieder zurück zu dem der sie gegeben hat.
So will ich warten auf das neue Leben
und ohne Angst und Verzagen blühen“*
Antoine de Saint-Exupéry

Wir nehmen Abschied von

Heinz Keller

** 3. 8. 1950*

+ 23. 8. 2025

In stiller Trauer:

Deine Waltraud

Daniela

Aylin und Chelmi

sowie alle Angehörigen

*Die Trauerfeier mit Urnenbeisetzung findet
am Donnerstag, dem 4. September 2025,
um 14.00 Uhr auf dem Friedhof in Dietzenbach statt.*